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11路、26路公交线路延长了

本报讯 （记者许明霞） 昨日，

记者从市公交总公司了解到，为了

方便烈士西街的居民出行，该公司

将

11

路、

26

路公交线路进行了延

伸。

据了解，由于烈士西街是东西

走向，东与民主路相交，西至普济

路路东人行道，但并没有和普济路

相连，致使烈士西街与自立街交叉

口以西居住的居民出行很不方便。

市公交总公司二公司工作人员到

现场实地勘察， 结合现有公交线

路，将

11

路与

26

路公交线路终点

站作了调整，从原来的贸易大厦南

门调整至新华街道办事处，新增站

点

5

处，给附近居民出行提供了便

利。

调整后的

11

路公交车具体路

线为：新华街道办事处（嘉合苑小

区）—馨港苑小区（老五运）—月季

家具超市—大杨树商业街—市五

官医院—大厦南门—大张惠利佳

超 市—和 平 街 市 场 —塔 南 路 小

学—矿山机械厂—财政局—建设

银行—恩村—焦作师专—钢材市

场—焦作一中—蒙牛集团—卓立

科技—河南理工大学南门 （终点

站）。

调整后的

26

路公交车具体路

线为：新华街道办事处（嘉合苑小

区）—馨港苑小区（老五运）—月季

家具超市—大杨树商业街—市五

官医院—大厦南门—大张惠利佳

超 市—和 平 街 市 场 —塔 南 路 小

学—矿山机械厂—工商银行—山

阳建国饭店—十二中学—新东集

团 （蓝波湾超市）—水务公司—陶

瓷三厂—百间房乡政府—百间

房—冶金建材学校—市戒毒所—

小马村（终点站）。

企业家发微博晒“焦作政府服务”：不让企业受

委屈

@

杨建国（河南省民营经济发展促进会副会长、河南鑫

石创意文化有限公司董事长）：今天（

2

月

18

日）随河南省人

大常委会副主任曹维新到焦作。 发现焦作的桌签很人性，背

面以云台山水为图推介美丽的焦作。

@

杨建国：“想得细一些，做得贴心一些，不让一个企业

家在焦作发展过程中受委屈。 ”焦作市市委书记路国贤在总

结产业集聚区建设观摩经验时着重强调了“服务”二字，并

表示要将超前服务、主动服务、周到服务做成焦作品牌（

2

月

19

日）。

博文引发网友热议：不让企业受委屈，就是不

让民众受委屈

@

槟榔山下： 不让企业受委屈， 也就是不让发展受委

屈，不让当地人民最终受益的时候受委屈。

@

薰衣草：一个地区发展的好坏、快慢，自然条件不是

逾越不了的问题，领导层的意识以及对政策的领悟、机遇的

把握至关重要。

@

青春易逝：招商引资的投资环境是发展的重中之重。

昨日本报记者连线采访博主：微博与两会的结

合是技术和政治生活的完美互动

@

焦作日报官方微博： 这次您由于什么机缘而来到焦

作？ 作为一个老家在三门峡、又到郑州发展事业的人，以往

和焦作有没有什么渊源？

@

杨建国： 上周末省人大常委会副主任曹

维新到焦作围绕“三化协调科学发展”作专题报

告，我应邀随行。晚上，路书记讲了企业家在焦作

投资发展等情况。 我与焦作市一些领导相识，一

直关注着焦作的发展。之前为对外推介河南省改

革开放先进成果，曾参与组织过全国多家媒体走

进河南地市，其中对焦作地区的武陟县、沁阳市、

孟州市等县市区都有集中采风报道。

@

焦作日报官方微博：适逢焦作两会，您之

前是否参与过两会互动栏目？ 山东省两会将“微

博”纳入政府工作报告中，您如何看待微博这个

新媒介，以及两会与微博的关系？

@

杨建国：我曾以《管理学家》杂志特邀主

编的身份参加过全国两会，与一些全国人大代表

做过对话栏目。 我也是新浪微博的铁杆用户，为

推动网络问政，曾帮助开通诸如“

@

平安中原（河南省公安

厅官方微博）”、“

@

华商之都商丘 （商丘市委宣传部官方微

博）”、“

@

洛阳市旅游局”、“

@

祁金立 （开封市市委书记）”、

“

@

郭瑞民（信阳市市长）”等官方和官员政务微博。

@

杨建国：围观改变格局，由微博所催生的舆论力量正

在悄无声息地改变着政治生活和民主进程。 微博与两会的

结合是一个好现象， 这在某种程度上打破了身份和权力的

藩篱，为公共直接参与两会提供了机会和可能性。

代表、委员关注企业发展和政府服务

@

王三星（市人大代表、河南淼雨饮品股份有限公司董

事长）：我市被确立为河南省中原经济区建设的第一个经济

转型示范市，不是光喊喊口号就行了，一定要抓住机遇。 政

府不仅要增强服务意识，更要将意识落实到位，比如水、电、

交通等基础设施首先要跟得上。 据我了解，中站区一些企业

所在地，公共交

通不是很方便。

@

刘兰生

（市政协委员 、

市工商联副主

席）：近日，焦作

市工商联以建

设中原经济区

经济转型示范市为主题组织学习了相关方案、领导讲话等，

要求各级工商联要以此为契机， 进一步充分发挥工商联的

桥梁和纽带作用。 比如继续深入开展“民企聘名师”活动，服

务会员促转型；开展“创业报告会”、“大学生创业就业实习

基地”等活动，推进资源整合促提升，为我市发展作出新的

贡献。

本报记者 方家禾 原文钊 实习生 赵 新

我市列入全国中医养生服务准入试点

中医养生保健服务将被规范

本报讯 （记者刘婧） 昨日，记者从

市中医管理局了解到，我市成为全省首

家被列入国家

21

个中医养生保健服务

机构准入试点地区。 这意味着今年起，

我市市场上的中医养生服务将得到规

范化的“入门管理”。

随着人们生活水平的提高， 近年

来，我市养生服务业蓬勃兴起，拔罐、刮

痧、按摩、艾灸等中医养生保健服务成

为休闲会所、美容院、洗浴中心、减肥机

构的金牌揽客服务项目。而这些中医养

生保健机构的服务项目、 场所环境、设

备设施、人员资质的规范却一直处于管

理真空。

被列入国家

21

个中医养生保健服

务机构准入试点地区后，我市将参照国

家中医药管理局提供的《中医养生保健

服务机构基本标准

(

试用稿

)

》，确定本地

区的工作方案。该《标准》明确了中医养

生保健服务机构可以开展的项目类型，

包括咨询指导类、按摩类、熏洗类、艾灸

类、贴敷类、拔罐类、刮痧类和其他以中

医理论、 理念为指导的各种物理方法、

自然疗法等，不得超范围服务，不得从

事医疗和药品销售等活动。

据了解， 国家中医药管理局要求，

试点地区应积极探索开展中医养生保

健服务机构准入工作的方法、 途径、机

制和模式。 为此，我市的中医养生保健

服务机构准入试点工作将坚持以健康

为中心， 把为人民群众养生保健服务

作为中医医疗的补充 ， 坚持普及化 、

规范化、 科学化的原则， 探索建设以

中医药理论为基础， 以中医 “治未病”

为核心， 以中医养生保健服务为主要

内容的覆盖全市的中医养生保健服务

体系， 充分发挥中医药在养生保健服

务中的特色和优势， 提高中医养生保

健服务水平。

凝心聚力话转型

市人大代表、政协委员今日

20时做客本报网络直播间

直抒胸臆议大计，豪情满怀话

转型。 在今年两会上，如何促进焦

作建设经济转型示范市成为人大

代表、政协委员讨论的热点。 如何

做好“转型”和“示范”？

受本报邀请，今日

20

时，市人

大代表、 沁阳市委书记陈敬如，市

人大列席人员、 市发改委主任陈

湘，市人大代表、建行焦作分行行

长冀中胜，市政协委员、焦作日欣

电子有限公司董事长商建欣，市政

协常委、市农村能源环境保护管理

站站长李艳芬将做客本报网络直

播间，现场解读经济转型示范市的

意义、原则、目标、重点任务和支撑

保障，倾听他们对《焦作市建设中

原经济区经济转型示范市总体方

案》的看法和感受，为焦作建设经

济转型示范市建言献策，并结合本

职工作，畅谈下一步工作思路和打

算，并就如何做好经济转型示范市

等话题与广大网友在线交流。

广大网友可以登录焦作网

（

www.jzrb.com

）， 焦作论坛

(bbs.

jzrb.com)

收看本期节目。

曾琳琳

焦作微两会·党报有约

市政协工商联小组

2

月

20

日下午讨论

政府工作报告， 关注企业发展、 关注政府服

务、关注百姓民生。 本报记者 田建明 摄

把政府服务做成焦作品牌

【微互动】


